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鹿児島市内 O様

ご夫婦の掛け合いが素敵で、毎回楽しく打ち合わせ
させていただきました♪
開放感のある吹き抜けリビングにグレート木目の
アクセントにまとめ、キッチンと階段の照明も
可愛く素敵です♡
二人の可愛い娘ちゃんの成長も楽しみです♪
これからもよろしくお願いいたします。

O様ご家族との出会いからお引渡しまで、約 1年半
お付き合い頂きました。ご迷惑をお掛けした事も
多々ありましたが、いつも優しく、真摯に対応して
くださいました。感謝しております。
いつも仲良しのご家族に、また会いに行きます♪
御用が無くても、たまにはご連絡ください（笑）
誠にありがとうございました。

インテリア
コーディネーター 二俣　朋美

ふたつまた　　ともみ

FROM STAFF

3 ランドリールーム

玄関、ホールからまっすぐいけるラン

ドリールーム。動線もよく家事がしやすい！

全館空調なので乾きも早い！

とても仲の良いご家族のお家造りに携わらせて
頂いた事は、とてもいい思い出になりました。
これからもどうぞ末永いお付き合いを宜しく
お願い致します。

工務 今村　秀一
いまむら　　しゅういち

営業 豊嶋　俊幸
とよしま　　としゆき

2 キッチン

手元が見えないキッチン！リビング側の

腰壁にニッチをつけてもらいました。小物

やお花を飾れるので毎日楽しいです！

料理もしやすくお気に入りです！

夜に電気を消して吹き抜けの大窓から

空を眺めて子どもたちと星座を探しを

したのがいい思い出です！

1 リビング
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大きな吹き抜けと
家事ラク回遊動線のあるお家

子どもが小学生になるまでにはマイホームを建てたいとずっと考えていました。

Q 家づくりを考え始めたきっかけを教えてください♪

お家づくりが本格的にスタートしてから、自分たちが考えた間取りが形になっていくのが

とてもうれしかったです。

Q お家づくりで楽しかったことと、うれしかったことを教えてください♪

吹き抜けのあるお家がいいなとずっと考えていて、モデルハウスで全館空調を体験したときに

とても魅力を感じました。また、豊嶋さんの人柄にも惹かれました。

Q 晃栄住宅に決めた理由は？

土地が決まらない時期は希望の地域で小学校に上がる前に建てられるかどうか本当に悩みまし

たが、豊嶋さんに頑張って頂いたおかげでその悩みは解消されました。

また、自分たちのイメージに近いクロスを選ぶのにとても悩みました。

Q お家づくりで迷ったり、悩んだことはありますか？

豊嶋さんはとても話しやすくて迷ったことや悩んだこと、何でも話せる方でした。土地探しでは

本当に一生懸命になって下さって豊嶋さんと出会わなければ今の生活はできてないと思います。

二俣さんは打ち合わせのたびに優柔不断な私達に的確なアドバイスを下さったり、親身になって

下さったりと、とても頼れるコーデネーターさんです。

今村さんは私達のワガママに合わせて現場で実際にイメージしやすいように提案して下さったり、

一緒に考えて下さったりと理想を現実にできるように親身になって下さいました。

Q 担当とのエピソードがあれば教えてください♪

らくら

お家の温度がどこに行っても変わらないのがとても快適です。また、雪の日や雨の日でも

外に出るまで降っていることに気づかないくらい暖かくて静かです。

Q 実際に楽暮に住んでみてどうですか？



鹿児島本店 総務
なかむら　  　 かよ

中村 加代
いつも真面目でしっかり者の姐さん的
存在の中村さんですが、ランチなど行
くと気さくで面白いです。反応が面白
くていつもいじってごめんなさい。（笑）
今後も本社の姐さんとしてよろしく
お願いします！

Kayo Nakamura

素敵な【家】は誰でも憧れますし、生活に「住」は欠かせない

大事な要素の一つです。

そんな素敵な商品を扱う「晃栄住宅」で働けたら良いなと思い

ました。それと「宅建」も持っていたので、機会が有れば

チャレンジしたいとも思いました。仕事を通じて成長したい

ですし、あらゆる事が日々勉強。それを還元できるよう頑張り

たいです。

中村さん
なかむら霧島店

アフター

NEXT －

前回の上城さんからの質問です。
今まで生きてきて忘れられない思い出はありますか？

朝の占いは欠かさず見る

晃栄住宅に入ったきっかけを教えてください！

お仕事していて、やりがいを感じる瞬間は？

お休みの日の過ごし方は？

恒例の質問です♪会ってみたい人は？

普段は総務としての業務が主流です。会社と社員・会社と企業

様を繋げたりの他、労務管理等、各々が安心してパフォーマンス

を発揮できるように整備していくのが裏方としての役割だと

考えています。「双方 100％満足」とは、いかない場面もあり

ますが、会社あっての社員・社員あっての会社というように、

お互いさまの精神も大事なのではないかと思います。

普段できない家事に時間を割いたりもします。でも、インドア派

ではないので、1日中こもる事は少ないです。約束があれば

友達とランチに出かけたり、買い物・書店巡り等をしています。

アパホテル社長の元谷芙美子氏とデヴィ夫人です。

元谷氏の自分にない【パワフル・派手さ・型破りで常識人・

成功者】なところに惹かれます。

会って【お叱り】を受けたいです。（笑）

20 代の時に、東京へ初の旅行をした時の大都会の摩天楼の

景色と、ハウステンボスでのカウントダウン花火大会の

風景が忘れられない思い出です。

中村繋がりで、霧島店の中村さんです。

アフターとして日頃、業務で気を付けて

いることは何ですか？

朝はパン食派

車を運転しながら曲を
かけて、たまに歌う

かみじょう
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1_ ガーデニング

自宅の庭先で以前咲いたバラです。

植物には癒されるので好きです。

モッコウ薔薇に挑戦したいです。

宮崎のシェラトンに甥っ子の

[入学祝い旅行］で泊まりに

行きました。食いしん坊

なので、食べる事が好きです。

2_ グルメ
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koho@koueijutaku.net

Instagram LINE@


